## La Universidad de Oviedo establece nuevas colaboraciones con la Universidad de Ciencias Pedagógicas de La Habana y la de Oriente de Santiago de Cuba

La institución académica participa en el XII Congreso Internacional de Educación Superior "Universidad 2020"

Oviedo/Uviéu, 12 febrero de 2020. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha firmado sendos convenios de colaboración con la rectora de la Universidad de Ciencias Pedagógicas de La Habana, Milda Díaz Masip, y con la de la Universidad de Oriente de Santiago de Cuba, Diana Sedal Yanes. Lo ha hecho en el marco del XII Congreso Internacional de Educación Superior "Universidad 2020" que se celebra estos días en la capital cubana y donde ha acudido acompañado del vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco Borge.

Los convenios entre la institución académica asturiana y las iberoamericanas favorecen la movilidad de estudiantado, el intercambio de profesorado y la puesta en marcha de investigaciones conjuntas. Asimismo, el rector y el vicerrector han mantenido un encuentro con el rector de la Universidad de Ciencias Informáticas de Cuba, Walter Baluja García, institución con la que la Universidad de Oviedo firmó un convenio de colaboración en junio del año pasado.

La actual edición del Congreso Internacional de Educación Superior "Universidad 2020" tiene por lema "La Universidad y la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible". En esta cita se han inscrito más de dos mil académicos y académicas, personal directivo de educación superior, y personal investigador y docente de más de 50 países. Su objetivo es promover un espacio de concertación para implementar acciones en pos de la Agenda 2030, como es la gestión de conocimiento y la movilización, y el incremento y uso eficiente del potencial humano y científico.